



元気にまとめの学期を!!

復習



校長 溝口 学

月日の経つのは早いもので、2021年の1月も下旬となりました。寒の内の寒い時季ですが、子どもたちは元気に、勉強に運動にと取り組んでいます。

さて、3学期は、「学年のまとめ」の学期でもあり、「次の学年の準備をする」学期でもあります。6年生にとっては、いよいよ小学校最後の学期となります。また、中学校へ進学するためのいろいろな準備もしておかなければなりません。小学校で学習した漢字や計算など全て書いたり計算できたりするようになっていなければなりません。もちろん、1年生から5年生も、今の学年で学習したことはしっかりできるようになっておかなければなりません。今の学年の学習は、今の学年でしかしません。新しい学年では、これまでの学年で学習したことをもとにして、新しいことを学習していきます。「学年のまとめ」として、今の学年で学習したことをしっかりと復習してほしいと思います。子どもたちには、始業式で「進んで復習に取り組みしましょう。」と呼びかけてあります。今の学年で使っているドリルや綴じてある単元テストなどをもう1回やるなどしてほしいと思います。ご家庭でも、声かけをお願いします。

さらに3学期は、1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」といわれるように、あっという間に過ぎてしまいます。1日1日を大切に、充実した3学期にしていきたいと思います。

新型コロナウイルス感染症予防を!

全国的にも、鹿児島県内でも新型コロナウイルスの感染者が増えています。先日は、鹿児島県内では、1日の感染者数が過去最多の59人の感染が確認されました。これには、介護老人施設のクラスター(感染者集団)37人も含まれます。また、ウイルスの構造がこれまでのものと変化した新型コロナウイルスの変異種も国内で検出されています。

新型コロナウイルスに感染しないように、これまでに取り組んできている「3密を避ける」「咳エチケット：マスクの着用」「換気」「石けんを使った手洗い」などにしっかりと取り組んでいきましょう。



咳エチケット



手洗い



密集回避



密接回避



密閉回避



換気



外出控え

また、学校でも、子どもたちがよく触る場所などの消毒や、新型コロナウイルス感染防止対策となる備品・施設の設置・交換などにも取り組んでいます。



【スクール・サポート・スタッフによる机の消毒】



【すぐ使えるように液体石けんへ】



【蛇口ハンドルをレバー式へ】

スクール・サポート・スタッフの初瀬さんには、月曜日から金曜日まで毎日、机・椅子の消毒、階段の手すりの消毒、蛇口の消毒などをしていただいています。ありがとうございます。

懐かしい遊びです！

授業を見てまわっていたら、1・2年生が懐かしい遊びをしていました。

1年生は生活科「ふゆとあそぼう」の単元で、凧を作り外で元気よく走り回って飛ばしていました。市販の簡単に作れる凧でしたが、子どもたちは楽しく取り組んでいました。また、2年生は生活科「お正月の遊びをしよう」の単元で、竹とんぼや羽子板などに取り組んでいました。

子どもたちにとっては、日頃あまり使わない道具での遊びでしたが、興味津々で取り組んでいました。



【羽子板遊び】



【竹とんぼ遊び】



【凧あげ遊び】



お茶とのふれあい事業！

1月19日(火)に、3年生を対象とした「お茶とのふれあい事業」がありました。3年生は、チャレンジ(総合的な学習の時間)で、「霧島茶PR大作戦」ということで、お茶のことを学習しています。

当日は、始良・伊佐地区茶業青年の会から溝辺地区でお茶を生産されている4名の方が講師として来てくださいました。「お茶を知って、おいしく飲もう！」というテーマのもと、①お茶ってなに？、②お茶はどこで作られているの？、③お茶ってこんなにすごいぞ！、④みんなでお茶をいれてみよう！とクイズ形式でお茶のことを学びました。最後は、おいしいお茶の入れ方を教えていただき、実際に自分たちでお茶を入れて飲みました。「すごくあまい」などと感想を発表していました。また、急須やお茶の飲みくらべセットのお茶もいただきました。



【お茶の入れ方の実演】



【実際に入れてみる】

救給カレー！

1月13日(水)の給食は、救給カレーと牛乳でした。1月12日に溝辺学校給食センターの蒸気ボイラーが故障したためでした。災害などで給食が作れないときのために、本年度から各学校に備蓄されていました。高学年にとっては量が少なかったかとは思いますが、子どもたちは「思っていたよりおいしい」と言いながら食べていました。



【救給カレーを食べる子どもたち】

練習しています！

朝の始業前の時間や昼休み時間、体育の授業などで、子どもたちは縄跳びの練習に取り組んでいます。学年ごとに決められた「持久跳び」、「あや跳び」、「交差跳び」、「二重跳び」など自分の決めた跳び方に挑戦しています。縄跳び発表会でそれぞれの目標が達成できるように、さらに練習に取り組んでほしいと思います。



【体育の授業での練習】

- ※ 縄跳び発表会
令和3年2月13日(土)
1校時：1・2年 2校時：3・4年
3校時：5・6年

2月の主な行事

- 1日(月) PTA登校指導
緑の羽根募金活動
2日(火) フッ化物洗口 9日 16日
10日(水) 1・2年4校時授業
入学説明会・標準服採寸
新入児体験入学
13日(土) 縄跳び発表会
18日(木) 幼小連絡会保育参観(陵南幼稚園)
22日(月) 記名確認の日
26日(金) 代表委員会・児童保健委員会
※ 袋に入れて、マスクの予備を準備してください。登校前の検温もお願いします。